

I CONVOCATORIA INTERNACIONAL DE ARTE POSTAL

Hace ahora 37 años que la Academia de Bellas Artes de Sabadell organizó una gran exposición de Arte Postal. La Asociación de Artistas Plásticos y Visuales de Sabadell, que tiene la sede provisional en la Academia, donde dispone de un espacio singular, “**Ull d’Escala**” (Ojo de escalera), os propone participar en la **I convocatoria internacional de Arte Postal o Mail Art** para iniciar nuestras actividades expositivas, como recuerdo de esta efeméride singular de 1987.

El Arte Postal es una manifestación artística, comunicativa, experimental, muy abierta y democrática que va más allá de un simple intercambio de arte a través del correo postal. Surge vinculado a grupos vanguardistas antes de la Segunda Guerra Mundial y se desarrolla a partir del movimiento Fluxus y del arte conceptual. Consiste en enviar, a través del servicio postal, creaciones artísticas libres y diversas de pequeño formato.

Existen algunos principios que se entienden como aceptados y compartidos por los actores del Mail Art. Fuesen o no formulados expresamente en sus orígenes, se han convertido en normas a cumplir en el ejercicio del Arte Postal y constituyen su esencia más profunda, de manera que, si no se respetan, se traiciona su espíritu. Todos ellos no son sino signos diferenciadores del arte oficial, donde el mercado es quien dicta las normas a las que ajustar-se.

Esta convocatoria cumple, pues, con las características habituales e históricas de las convocatorias internacionales de Arte Postal:

- **sin selección, todas las obras serán expuestas**
- **sin jurado ni censura**
- **sin dotación económica**
- **sin devolución**
- **no se admiten obras xenófobas ni discriminatorias contra colectivos minorizados o los derechos humanos.**

Organiza

Associació d'Artistes Plàstics i Visuals de Sabadell

Colabora

Acadèmia de Belles Arts de Sabadell

Soporte y características técnicas:

Cada participante solo podrá enviar una única obra, con las siguientes características:

- dimensiones máximas de la obra expuesta: 21x15 cm (y x 10, si fuera volumen)
- soporte y técnica: libres
- las obras deben enviarse físicamente por correo postal tradicional

Tema:

La Escalera.

Data límite:

El 30 de setiembre es la fecha máxima permitida del matasellos de correos. Las obras recibidas con una fecha posterior no serán expuestas ni devueltas al remitente.



Participantes:

Sin restricciones.

Edición:

Las obras recibidas formarán parte de un catálogo virtual que se enviará por correo electrónico a todos los participantes, se publicará en las redes sociales y se colgará en la página web de la Asociación:

www.aapvsabadell.cat

Exposición:

La totalidad de las obras recibidas se expondrán desde el 07/11/2024 al 05/12/2024 en el espacio “**Ull d’Escala**” de la Acadèmia de Belles Arts de Sabadell, passeig Manresa, 20 08202-Sabadell, Barcelona.

Una vez finalizada la exposición, las obras quedarán depositadas y en propiedad de l’AAPVS.

Datos de los participantes:

Es necesario inscribirse en el formulario correspondiente de la página web www.aapvsabadell.cat incluyendo todos los datos que se piden.

Para documentar adecuadamente la exhibición y la edición, así como para el contacto de la organización con los participantes, y la documentación posterior y conservación de las obras recibidas, deberá incluirse también en el propio soporte o envoltorio de la obra los siguientes datos:

Nombre, Nombre artístico o Seudónimo. Dirección. Ciudad / Localidad. País.

Envío:

Préviamente deberá estar hecha la inscripción en el formulario.

Las obras podrán ser enviadas con sobre o envoltorio, o sin él. En el caso de que no se quiera que el sobre o envoltorio sea abierto, deberá notificado con antelación en el apartado «observaciones» del formulario.

Dirección de envío:

Associació d’Artistes Plàstics i Visuals de Sabadell (AAPVS)

Passeig Manresa, 20

08202 Sabadell, Barcelona (Spain)

La participación en esta convocatoria implica la aceptación íntegra de las bases y de las decisiones de los organizadores.

Más información y contacto:

e-mail: aapvsabadell@gmail.com

